



LA LETTRE D'INFO d'1-Terre-actions

Le vélo pour tous

N°1 - SEPT. 2023

1-Terre-actions crée sa newsletter !

Bonjour à tous,

Depuis un moment déjà, l'idée avait germé de créer une newsletter pour mieux vous tenir informés des actualités de l'association. Pour vous faire connaître toutes les facettes de nos actions, mais aussi pour que vous vous y sentiez chez vous, que ce soit quand vous venez utiliser un des services que nous proposons ou que vous ayez franchi le pas pour à votre tour donner un coup de main comme bénévole.

La newsletter paraîtra tous les 3 mois. Vous y trouverez différentes rubriques :

- les actualités du moment
- le calendrier de nos activités

Mais aussi :

- des témoignages des salariés et bénévoles sur leur action au sein de l'association
- des conseils de pro pour l'entretien de votre vélo
- des infos sport, santé, aménagements, en lien avec le vélo bien sûr,
- la présentation d'un vélo qu'on veut vous faire découvrir
- la découverte des actions d'autres acteurs œuvrant en faveur du vélo : associations, collectivités, etc.



Les prochains grands rendez-vous

Atelier de l'Argonne

1er sam. de chaque mois
Suivez nos actualités, nous prévoyons de remettre en place un grand temps de bricolage, tri, démontage de vélos et autres rangements.
Tous les bénévoles sont bienvenus !

Les prochains ateliers mobiles

St-Jean- de-la-Ruelle

sam. 7/10, 10h-18h,
parc des Dominicaines

Fleury- les-Aubrais

sam. 14/10, 9h-17h, dans le cadre du troc & vide jardin d'automne au Parc de la Princesse de Lamballe

St Jean- de-Braye

dim. 15/10, 9h-13h, dans le cadre du Rando Cyclo Rose au Parc des Longues Allées

Orléans pl. Dunois

jeu. 26/10, 15h-19h, sur le marché de la pl. Dunois

Et toujours :

place du Martroi à Orléans

Tous les vendredis
de 12h à 19h
jusqu'à fin octobre

Retrouvez toutes ces infos et leur mise à jour éventuelle sur notre page [facebook](#) et notre site internet www.1terreactions.org.

Et au fait, 1-Terre-actions, c'est quoi exactement ?

Vous nous connaissez généralement par un des services que nous proposons, mais savez-vous quel est son objet et tout ce que l'on y fait ?

Notre association a pour objet :

- de promouvoir la pratique du vélo et la sécurité routière.
- de contribuer au développement durable et à la réduction des déchets par le diagnostic, l'expertise, le ré-emploi opérationnel, la revalorisation et la revente solidaire sous toutes ses formes.
- de développer le lien social et l'éducation populaire.

L'association développe toute action en vue de sensibiliser des publics divers à la mobilité douce et aux impacts de notre mode de consommation sur l'environnement.

Voici ici un 1er aperçu des services proposés, la newsletter donnera vie à ces mots en vous expliquant plus concrètement ce qui s'y passe, en attendant que vous veniez peut-être le découvrir par vous-même.

Et au fait, 1-Terre-actions, c'est quoi exactement ? (suite)

Dans nos ateliers de l'Argonne et de la Source :

- Service d'auto-réparation : vous apprenez à entretenir vous-même votre vélo, nous vous mettons des outils à disposition, vous aidons et conseillons
- Service de réparation de vélos : après diagnostic, salariés ou bénévoles aguerris réparent pour vous
- Re'cyclage : l'asso trie, diagnostique, démonte pour recyclage ou répare tous les vieux vélos qui nous sont donnés,
- Marquage Bicycode : nous identifions votre vélo par un code indélébile, pour lutter contre le vol.
- Vente de vélos : remis en état par nos soins, ils n'attendent plus qu'un nouveau propriétaire !

Hors les murs :

- Ateliers mobiles dans les communes de la Métropole d'Orléans et au-delà, à Pithiviers notamment : petites réparations et marquage vélo
- Présence au comptoir du Réemploi à St Pryvé
- Interventions sur les parcs vélos d'entreprises ou de leurs salariés, de bailleurs, etc.
- Interventions autour du Savoir Rouler A Vélo dans les établissements scolaires

Toutes ces actions sont possibles grâce aux 7 salariés de l'association, à une trentaine de bénévoles actifs, aux 600 adhérents et à nos partenaires publics.

Les bénévoles

Nos bénévoles mettent leurs envies et compétences au service de l'asso : passionnés de mécanique vélo (sachants ou encore apprenants), passionnés de vélo en général, ou ayant envie d'apporter toute autre forme d'aide : communication, informatique, saisie administrative, rangements, etc.

Un grand merci à eux aussi, sans qui l'asso n'existerait pas !

Rejoignez-nous !



Le Conseil d'Administration

Un nouveau conseil d'administration a été élu à l'issue de l'assemblée générale de l'association du 9 juin dernier.

Ses membres sont :

Président : François NESPOR

Trésorier : Thierry RENARD

Secrétaire : Audrey COULON

Entourés de Sandrine (présidente adjointe), Odile (trésorière adjointe), Bruno (secrétaire adjoint), François, Alain, Sylvain, Claire, Antoine, Nicolas, Cédric et Claudine

Les salariés de l'association

Directeur :
François GALLIER

Secrétaire :
Magali



Service civique
*appel aux volontaires !**

Animateurs et
techniciens cycles :
Marine, Valentin et Cédric

Techniciens cycles :
Ayhan et Jean-Pierre

* Vous êtes intéressé ? Ecrivez-nous !

Adhésions

Pour faciliter leur gestion, il a été décidé de modifier une partie des règles d'adhésion afin que celle-ci soit désormais valable du 1er janvier au 31 décembre de l'année en cours.

Pour accompagner la mise en place de cette nouvelle règle, l'adhésion est à demi-tarif jusqu'à la fin de l'année.

Plus d'info sur notre site et dans les ateliers

Règlement et charte

Un nouveau règlement précisant le fonctionnement de l'association ainsi qu'une charte des bénévoles ont été approuvés en conseil d'administration.

Plus d'info sur notre site et dans les ateliers